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REQUERIMD [() DESPACHO:

N" 001339 EM? TA:
_??Ç'AD O REQUER DA PREFEITURA MUNICIPAL

DE ATRAVÉS DA TRANSERP, OuAIs
MEDIDAS ESTÃO SENDO TOMADAS
PARA A MELHORIA no TRANSPORTE
COLETIVO URBANO EM RIBEIRÃO

PRETO. '

WE“ “I

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO a função da vereança na ílscaIizaçãO,

CONSIDERANDO que enm—:- Janeiro e agosto de 2019 a PrOUrbanO
recebeu 2,8 mII reclamações envolvendo o transporte coletivo em Ribeirão
Preto

CONSIDERANDO que a I nha de ômbus Jardim CIIstD Redentor e a que
lem maIs reclamações

CONSIDERANDO que as demais Imhas de ômbus também apresentam
problemas & muIlas reclamações.

REQUEREMOS, na forma regImenlaI que seja OfIcIada Prefeitura
MunIOIpaI atraves da TRI-INSERP, quaIs medidas a TRANSERP Iem
Iomado para meIhcrar o Irarsaans coIeIIvc em RIbeIrâO PreIO, apos seIa
dado retorno a esta casa Os [.eIs
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